

福小通信



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう～
文責：校長 長倉 修

いよいよ一年間の総まとめ ～次のステージへつなぐ3月

今日から3月、令和3年度の教育活動もあとひと月を残すのみとなりました。

思い起こせば、令和3年度1学期が始まつて間もなく、本校でも新型コロナウイルス感染症への対応が始まり、まさに、この1年間は、教育活動を進めるにあたっては、常に、感染症対策を念頭に置きながらの日々でした。

特に、夏休み明けの2学期始めや3学期始めの1月下旬から2月にかけての感染状況の影響は、これまでになく大きいものでした。

コロナ禍への対応は、見えない相手でもあり、その先の展開を予測することの難しさが常に伴い、対応の決定には冷静な判断が必要で、困難さを感じています。ところが、その困難さがあるが故に、学ぶことも大きいと言えます。コロナ対策を取りながら、子ども達の「学びを止めない」といった課題に対して、例えば、特別校時程を組んで日常の教育活動を維持したり、学校行事をリモート実施する等、内容を状況に応じて創意工夫しようとしたり、「どんな困難な状況の中であっても、可能性を見出して解決策を模索していく」、このことの大切さを学んだ一年であったとも言えます。

いよいよ3月23日は、6年生及び学校にとって最大の行事である卒業式を予定しています。昨年度の経験を参考に、マスク着用や手指消毒、換気はもとより、参加者を制限したり、会場設営を工夫したりして、当日を迎えることにしています。

ぜひともこの6年間、伝統ある福島小で過ごした卒業生の門出を、保護者や関係各位の皆様、本校全職員とともに、限られた条件の中ではありますが、心から祝福したいものだと切に願っているところです。

本年度最後の3月、本校の子ども達にとって充実感のある学年末、そして、新年度を迎えるられますよう本校職員一丸となって対応してまいります。今後とも引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



【6年生 卒業式に向けた練習】

スクールガードリーダーの皆様、 登下校の見守りをいつも ありがとうございます

今年の2月は、例年なく寒い毎日が続きました。厳寒の朝にも関わらず、校区内の至るところで、登下校時の交通安全を見守っていたいしている皆様、改めまして、いつもありがとうございます。

学校では、地区集会や学級において、登下校の安全や挨拶の励行について適宜、指導を行っているところではありますが、まだ十分ではないところもあります。引き続き、安全な登下校と自主的な挨拶の習慣化に向けて、指導を続けてまいります。

年度末から新年度にかけ、社会全体が慌ただしくなる時期でもありますが、引き続き、ご支援のほどをよろしくお願いいたします。



【卒業式を控えた花々が校内のあちらこちらに】

3月の主な行事

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 1日 (火) | 委員会活動 |
| 2日 (水) | 卒業式練習 |
| 3日 (木) | 学年集会 |
| 4日 (金) | お別れ遠足（弁当の日） |
| 9日 (水) | 卒業式練習 |
| 11日 (金) | 卒業式練習 |
| 14日 (月) | 登校班長会 |
| 15日 (火) | 卒業式予行 |
| 17日 (木) | 地区集会 集団下校 |
| 18日 (金) | 卒業式練習 |
| 21日 (月) | 祝日 春分の日 |
| 22日 (火) | 卒業式練習 卒業式前日準備
エプロン給食 |
| 23日 (水) | 卒業式（6年のみ 1～5年臨時休業） |
| 25日 (金) | 修了式 大掃除 |
| 26日 (土) ~ 4月6日 (水) | 春休み |
| 29日 (火) | 離任式 |
| ・令和4年度 新任式・始業式 4月7日 (木) | |

※ 上記は、変更になる場合もあります。